

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Lembursawah Gelar Giat Door to Door untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesejahteraan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

May 29, 2024 - 13:18



*Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah Gelar Giat Door to Door untuk Tingkatkan Keamanan dan Kesejahteraan Warga*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, Bripka Miftahu Rohman, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat. Kegiatan ini berlangsung di Kp. BTN Desa Lembursawah mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat. "Assalamualaikum, selamat siang komandan. Mohon izin melaporkan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Bripka Miftahu Rohman, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System dengan warga masyarakat," ujar IPTU Endang Slamet.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Miftahu Rohman menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, antara lain:

1. **Dukungan terhadap Program Pemerintah Desa:** Mengajak warga untuk mendukung program-program Pemerintah Desa yang bertujuan memajukan ekonomi masyarakat setempat.
2. **Pemeliharaan Kamtibmas:** Mengajak warga dan pemuda untuk bersama-sama memelihara situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan mereka dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), terutama pada malam hari.
3. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Mengingatkan warga untuk segera melaporkan kepada Ketua RT, Pemerintah Desa, Bhabinkamtibmas, atau Babinsa jika terjadi gangguan Kamtibmas di lingkungan mereka.

"Demikian yang dapat kami laporkan, terima kasih," tutup IPTU Endang Slamet dalam laporannya.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, serta mendukung upaya pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.